

Höchst a.M., U.L., den 13. Oktober 1927

An

Die Vereine

der Main - Taunus - Schachvereinigang

Hierdurch melden wir den Spieler Herrn Heinrich  
S c h e r e r, Höchst a.M., U.L., für die kommenden Verbands-  
spiele und zwar wird Herr Scherer das 5. Brett der I Mann-  
schaft besetzen.

Da es sich um eine Namensnahme handelt, kommt die  
satzungsmässige Kasse nicht in Frage.

Sollten Ansprüche bis zum Sonntag den 23. Oktober  
nicht in unserem Besitze sein, so betrachten wir Herrn  
Scherer für das an diesem Sonntag gegen Höchst stattfindende  
Spiel als spielberechtigt.

Mit den besten Schachgrüssen  
Schachclub 1926 Unterliederbach

Der Vorstand

i. A.